



## Diálogo Etiopía-Rusia impulsa iniciativas de semillas mejoradas

### Description

(Addis Abeba) Etiopía y Rusia dialogaron hoy sobre el apoyo técnico y las iniciativas conjuntas para desarrollar variedades de semillas mejoradas que reforzarían la búsqueda de la soberanía alimentaria en la nación africana.

El ministro de Agricultura etíope, Addisu Arega, se reunió con el viceministro del sector ruso, Andrey Razin, y su delegación al margen de la Conferencia Internacional sobre la Garantía de la Soberanía Alimentaria en los Países Africanos organizada por ambos países los días 20 y 21 de noviembre.

“La agricultura sigue siendo una prioridad en nuestra agenda de desarrollo”, escribió Arega en sus redes sociales, señalando los lazos bilaterales de larga data.



Reveló que la representación de Moscú acordó extender una asistencia técnica sustancial, así como la disposición a avanzar con un acuerdo de cooperación bilateral.

Ambas partes impulsarán un trabajo conjunto sobre variedades de semillas mejoradas, con especial atención al girasol, un cultivo clave en el plan de Etiopía para alcanzar la autosuficiencia en aceite comestible.

De igual manera, fomentarán la inversión privada en investigación agrícola, promoverán la innovación científica y ampliarán las oportunidades educativas en ese último campo.



Rusia señaló la voluntad de compartir su experiencia en el logro de la soberanía alimentaria, al ofrecer lecciones que podrían apoyar las reformas en curso de Etiopía.

El Maipo/PL

**Date Created**

Noviembre 2025